

Antrag Nr. 07-F-01-0107

SPD

Betreff:

Verkehrsfreier Platz der Deutschen Einheit
- Antrag der SPD-Fraktion vom 30.1.0.2007 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Eine Neugestaltung des Platzes der Deutschen Einheit ist ohne ein geändertes Verkehrskonzept nicht möglich. Insbesondere für den ÖPNV, der derzeit den Platz kreuzt, muss eine neue Linienführung gefunden werden.

Der Magistrat wird deshalb gebeten, eine geänderte Verkehrsführung für den Platz der Deutschen Einheit zu prüfen, unter der Maßgabe,

- dass auf dem Platz der Deutschen Einheit eine Dreifelder-Schulsporthalle für die Elly-Heuss-Schule entstehen soll, die auch als bundesligataugliche Volleyballhalle genutzt werden kann;
- dass der Bus- und Individualverkehr zwischen Elly-Heuss-Schule und dieser Sporthalle wegfallen soll sowohl aus Gründen der Platzgestaltung als auch aus Gründen der Sicherung des Schulweges von und zur Halle;
- dass der Busverkehr aus diesen Gründen künftig aus der Friedrichstraße über die Schwalbacher Straße am Faulbrunnen entlang in die Bleichstraße geleitet wird;
- dass die Einbahnstraßenregelungen in der Bleichstraße und entsprechend in der Wellritzstraße umgekehrt werden;
- dass die derzeitigen Bushaltestellen auf dem Platz der Deutschen Einheit in die Friedrichstraße vorverlegt werden. Dabei ist auch zu prüfen, ob eine Zusammenlegung mit der Haltestelle Kirchgasse möglich ist.

Wiesbaden, 30.10.2007

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent